



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>68 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>7_10782RM</b>
Prix	<b>365 000 €</b>

Toulon

Appartement à vendre (83000)

Toulon mourillon à proximité des commerces et du front de mer, appartement t3 d'environ 68m2 avec terrasse situé dans une copropriété calme, fermé et sécurisé avec ascenseur. l'appartement traversant nord-sud entièrement rénové avec goût se compose, d'une entrée, une jolie cuisine équipée, un séjour donnant sur terrasse orienté sud, une salle à manger, une chambre, une salle de bains, wc. Cave, local à velo. Possibilité de repasser en configuration deux chambres facilement. Rare sur le secteur !

*Toulon mourillon magnificent close to shops and the seafront, t3 apartment of approximately 68m2 with terrace located in a quiet, closed and secure condominium with elevator. The north-south crossing apartment, completely renovated with taste, consists of an entrance, a pretty equipped kitchen, a living room opening onto a south-facing terrace, a dining room, a bedroom, a bathroom, toilet. Cellar, bicycle storage. Possibility of easily returning to a two-bedroom configuration. Not usual here !*

## **CANAT & WARTON HYÈRES**

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

